

Quand « Bamboche » fait son cirque



Les joyeux compères de la compagnie dans un spectacle attachant.

Il était une fois, il y a bien longtemps, les bamboches étaient des marionnettes, plus grandes que ne le sont les marionnettes ordinaires. Il était une fois, il y a peu de temps, Bamboche fut LE spectacle pour les enfants de la vallée, monté avec un sacré talent et une belle ardeur par des créateurs-bidouilleurs: Clément Patard et Boubou Vallat.

Classe entière de très jeunes élèves, ou familles au complet, tous et toutes se sont régalés des facéties de M. Pierre et M. Alexandre deux grands bêtas qui se taquinent gentiment sur scène, prennent les spectateurs à témoin et répandent à l'envi joie et bonne humeur.

Ils chantent, dansent se contorsionnent, en toute drôlerie renouant avec maintes traditions du rire. Les délicates prouesses de la danseuse Olga en ombre chinoise, les bras longs de Joséphine, les claquettes de Raoul, la chanson irrésistible de la petite abeille, le jeu de fléchettes des compères plus adroits qu'ils en ont l'air, sont autant d'occasions de sourire et de pouffer, mais aussi de se laisser porter par les délices d'un enchantement porteur d'une tendre poésie. Un spectacle comique et touchant pour les grands comme pour les enfants.